## risControl

**ARISECUR** 

## **Roadshow**

Mehr als 450 Teilnehmer machen die Roadshow von ARISECUR zu einem Must-Have Event in der Versicherungsbranche.

Auch heuer überzeugt das Vortrags-Angebot an sechs Veranstaltungsorten. Mit 13 Vortragenden von namhaften Produktgesellschaften tourt



Andreas Büttner

das ARISECUR Team im Oktober durch Österreich. Von 09.00 Uhr bis 14.00 Uhr verschaffen die Vorträge allen Teilnehmern einen Überblick über aktuelle und relevante Themen aus der Versicherungsbranche. Auch systeminterne Neuigkeiten des Transaktionsdienstleisters sowie des Technikpartners netinsurer werden vorgestellt und präsentiert.

ARISECUR Partner sind top informiert, so der GF Andreas Büttner, und haben so einen gewaltigen Wettbewerbungsvorsprung am österreichischen Markt. Das Weiterbildungsangebot richtet sich aber an alle Marktteilnehmer und kann sich

sehen lassen. Bereits 2.481 Teilnehmer zählt der zertifizierte Weiterbildner dieses Jahr. Mit der Roadshow ist das Team bereits seit 13 Jahren erfolgreich unterwegs. Eine erfreuliche Entwicklung auch in Richtung Branchen-Networking.

## **LML Gruppe**

## 30 Jahresjubiläum

Mit etwas über einem Jahr coronabedingter Verspätung feierte die oberösterreichische LML Versicherungsmakler GmbH Mitte September ihr 30-jähriges Bestehen. Rund 140 geladene Gäste, darunter Prominenz aus Politik und Wirtschaft, fanden sich zu diesem Anlass in der Spinnerei in Traun ein. Zahlreiche Vorstände und Direktoren namhafter Versicherungsunternehmen ließen es sich nicht nehmen, gemeinsam mit dem 65-köpfigen LML-Team auf vergangene und zukünftige Erfolge anzustoßen. Finanzielle Absicherung von Menschen ist das Kerngeschäft und die Leidenschaft der engagierten Versicherungsmakler der LML Gruppe. So

überraschte es nicht, bei der Veranstaltung auch an den Verein ChronischKrank in Form einer Spende an den Obmann Mag. Jürgen Holzinger gedacht wurde. Diese wurde im Zuge eines lustigen LML-Bühnenquiz von Vertreterinnen und Vertreter aus der Versicherungswirtschaft "erspielt" und durch eine spontane Aktion von LML-Kollegen mehr als vervierfacht! (insgesamt knapp über € 6.000,-). Durch den Abend führte Life Radio Moderatorin Birgit Mayer-Kern.



Birgit Mayer-Kern u. KommR. Herbert Maierhofer

